



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.eu/contenu/actualites-france-et-international/a/qualite-microbiologique-de-l-eau>

Qualité microbiologique de l'eau potable : un partenariat de recherche signé entre Veolia Environnement et BioMérieux

Date de mise en ligne : mercredi 27 mars 2013

- contenu - Actualités France et international -

OIEau

Les groupes Veolia Environnement, spécialisé dans les services de l'eau et BioMérieux dédié à la microbiologie industrielle, ont annoncé le 25 mars la signature d'un accord de partenariat de recherche pour le développement d'une technologie "innovante" destinée à la surveillance en continu de la qualité microbiologique de l'eau potable. Cet accord "porte sur une étude préliminaire, destinée à évaluer la faisabilité technique et la pertinence économique du projet" visant "l'amélioration de la santé publique", ont indiqué les partenaires dans un communiqué commun.

"L'enjeu est d'adapter" au secteur de l'environnement et de l'eau potable les méthodes de contrôle microbiologique pour l'industrie biopharmaceutique et agroalimentaire. Il s'agit de détecter, "plus rapidement" qu'avec les méthodes actuelles, les microorganismes présents dans l'environnement naturel ou en réseau, ainsi que toute contamination accidentelle ou liée au bioterrorisme, expliquent les groupes.